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Secrétaire de séance : Grégoire

Rapport fEoral
C'est une Ag, un peu partlcullère car évoquer les actlvités et les finances 2020 en octcbre p1

demande un petit travail de mémoire.
C'est une Ag un peu particulière car l'impact covid a forcement joué un rôle sur notre
fonctionnement et nos activités.-
Naus pouv+*s, en tcus cas, apprécier que Et §i N*u* a p*ursuivi*a rcute et remer*i*rt*us æux
qui nous ont permis de poursuivre I'aventure et *otamment celtes et ceux quiveillent au
fonctionnemeni participatii de nos réunions ËSN et à la bienveiliance inciispensable.
A titre personnel, je souhaite rappeler mon attachement à la notion de collectif- faire les choses
ensemble.
Les statuts d'Et Si Nous nous précisent que « Cette association ccllegiale a pour objet de
promouv*ir +Ë s*utenir t+ut pr*jet cæSratif p*rte*r de sateurs h*n:aaistes et
environnementales, » (Art. 2)
Laisser les groupes.vivre à leur façon, correspond bien au projet de départ d'ESN mais garder le
Iien entre nous fait à mes yeux complètement sens.
Bref, la complexité du collectif est, selon les jours, enrichissante et parfois un peu lourde !

L'ÂË est aussi le bon moment pour rappeler ï"intérêt de faire toumer les responsabilités au sein
d'Est'l (référents- secrÉtaires* trésoriers), de maintenir des binômes... afin d'e permettre è tous de
participer pleinement à cette aventure collective.

La parole est donnée aux référents des différents groupes pour présenter les activités mises en
place.

Régine PHISEL,
co- secrétaire d'Et Si Nous

Décision : Voté à I'unanimité

Rapport d'activités

Bien vieillir
' Le projet pay§'age a démarrer avec beaucoup d'enthousias.me mais a été stoppé par le

COVID. ll était impossible d'aller à la rencontre des personnes peridant cette période.- P§et de faire une expcsition avec des oblets ar:ciens du pteteeu,
' Relancer des ateliers pour des personnes de plus de 60 ans. Forme, équilibre, nutrition,

bien vieillir Ia retraite, prévention des chutes. Ateliers gratuits organisés via Ia MSA
lntéressant d'aller dans les villages.

A{tention à ce que l'asso ne se centre pas trop sur Barci . (peu de participation des autres
villages).

Bar
La réCacion de !a convention d'utilisati+n du bar et du règlernent intérieur scnt en cour.s de
rédaction. (responsabilités, charte des usagers, rôle du groupe de gestion , animation :

inauguration)
Athmane a fait un gros travail de ponçage. Les plateaux des tables sont prêts à être vernis.
Ouverture officiel prévue après le 15 novembre (fin du pass ?).
Sono à acquérir, sonorisation (plaques à suspendre).
tJn budgei de fonctionnement est à consiruire intégrani ie renouveliement du matériei voir de
dégager des possibilités d'autofinancement:
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Jarüin soliüaire
on a continué les récoltes 600 kg de !égumes cont 200 kg de tornates, resteslt les poireeux.Légumes livrés au restau du coeur et Ia cordé.
Manque de participants . ll y a 5 personnes qui participent , ce serait bien d,en avoir 2 de ptus.Si on a une production disponibles dans son iarà;n on peut la donner. prévoir une productionsupplémentaire dans son jardin.
- appel aux bénévoles
- organiser visite jarciin

Climat
Le p§et est bien parti
Les groupes se sont réunis ce printemps sur les différentes thématiques
La rédaction du cahier v.a.être engagé sur les impacts àu RC sur lâ Ël"t"r, (construction de l,ordredu jour - va être transmis)
Pendant les vacances de toussaint un échange va être organiser sur la construction du cahier(visio)
Objectif : sortir te cahier début ?AZZ.
Réfléchir à sa diffusion et son appropr"lation.
Financement de la FdF (10 000€) couvre ta rédaction mais pas la diffusion.

Faculté rurale et Joyeuse
Avec le COVID : En sommeil.

Gommunication
Réalisation du bulletin Et si nous !nfo, en cours de diffusion. Relayé sur !a page des associationsde Ia Mairie de Barci. - vur rv rsi
C'est bien la diffusion papier !

BiodiversitÉ
Manifestation en lien avec la fête de !a science. lly a eu entre 30 et 40 personnes à chequejournée' C'est plutôt positif. ll a fait beau. et ça ceét nien passé dans unl bonne ambiance. pset
de déplacer l'expo dans les différents villagés ; refaire etievenpfe, râ proiet uiodiv l,annéeprochaine.

Relation Fondation de France
!l y a un reliquat de Ia fondation. ll faut a_cheter les équlpements pr.évus {ordi, vicec proj, sono, ...).ll faut faire remonter res factures à ra Fdf. (bar et re reste ...1.

Décision : Voté à l,unanimité

Rapport Financier
Voir documents,lcints

Yves
Il reste 11 400€ sur le compte
Sion retire les sommes engagées ilreste Z}AA€,-
Il reste 11000 à toucher Oe laFdf et 2000 pour le Grec.

Décisian : Voté à l,unanimité

Faire un courrier à la préfecture signifiant l'évolution du Bureau.



Trésorerie

i:?§:t'lif;.ffilf , cathv et Laure tiendraient ta trésorerie avec un tabteau de bord par ac-tions.

SecréEires
Lionel ne se représente pes.
véronique et Joëile se proposent pour faire trio avec Régine

>> le bureau est désormais cornposé de

>> Tneis co-secrétaires

- Régine Phisel, domiciliée à 0S110 Vitrolles

- Joëlle Blaise, domiciliée à 0S110 Barcillonnette

- Véronique Oury, domiciliée à 0S110 Lardier

Ët ut

>>Trois co-trésoriè res

- catherine Mourier, domiciriée à 05110 Barciilonette

- Laure Vanel, domiciliée à 05110 Barcillonette,

- Annick vanwonderghem, domiciliée à Osi10 Barcillonette,

Décision : Voté à l,unanimité

Prochaine réunion re samedi4 décembre zozl àg:30 au Bar.

'?+),s9c

cô- \ecl
î1,ç,.

tL a{


